

Radler sprinten in Lauterbrunn

Zimmermanns letzter Junioren-Start

Mit dem Radrennen in Heretsried/Lauterbrunn am Samstag (14 Uhr) beenden die Radsportler der E-Racers Augsburg ihre Saison. Gerade der Nachwuchs will sich dort noch einmal beweisen, da ein Teil in der neuen Saison in der nächsthöheren Altersklasse starten muss.

Zu diesen gehört in der Junioren-Klasse auch der deutsche Vizemeister Georg Zimmermann. Er war vergangene Woche noch bei der Straßenweltmeisterschaft im amerikanischen Richmond am Start und erreichte dort nach einem Sturz, der ihn erheblich behinderte, nur den 53. Rang. Gleichzeitig mit dem Auf-rücken in die Männerklasse steht für ihn wohl auch der Wechsel in den Profibereich an. Er geht als großer Favorit in die Rennen und kann bei einem Sieg auch die Spitze in der deutschen Rangliste erklimmen.

Aber auch in den anderen Klassen haben die Nachwuchssportler der E-Racers beste Aussichten auf Top-Platzierungen. Allen voran in der Jugendklasse Tim Wollenberg, der sich mit dem Sieg bei der bayerischen Meisterschaft im Mountainbike-Marathon seinen zwölften Meistertitel auf Straße, Bahn und Gelände holte. In den verschiedenen Schülerklassen werden besonders die Brüder Mauro und Marco Brenner, sowie Luca Dressler ein gewichtiges Wort bei der Vergabe der Podestplätze mitreden. Ein heißer Kandidat auf den Sieg in seiner Altersklasse ist der Aichacher Daniel Schrag. (pm)